
吉浜小学校の目指す子ども像

ふるさとに誇りをもち、ともに学んで未来を拓く吉浜っ子吉小だより
○ともに学びを深めようとする子 ○主体的に活動できる子学校通信 第５号
○感謝する心をもつ子令和元年７月１９日

元気な蝉の鳴き声に、本格的な夏の到来を感じます。４月から約４
、 。か月 １年生をはじめどの学年の児童も立派に成長し嬉しく思います

今年は、市内の企業の皆様からミストやテントをご寄贈いただきま
した。心より御礼申し上げます。大いに活用させていただき、熱中症
対策に配慮していきます。

（ ） 、 、今週７月16日 火 からの懇談会には お忙しい中ご来校いただき
誠にありがとうございました。お子さんのがんばっていることや伸び

、 、 。 、ていること 今後の課題等について 担任からお伝えしました また
、 。保護者の皆様からは ご家庭での様子や学校への要望などをお聞きすることができました

、 。今後も子どもたちの健やかな成長を願い 学校と家庭相互の連絡を密にして取り組みます
さて､夏休みが始まります。長い休みを利用して、子どもたちが普段できないことにも

挑戦し、また一つ成長した姿を９月に見せてくれることを期待しています。事件や事故に
は十分注意して、元気に夏休みを過ごしてくれるよう願っています。

外国語活動の授業で楽しく学んでいます。

本校では、次年度からの新学習指導要領実施に向けて、外
。 、国語活動の授業の充実を図っています ３年生から６年生は

７月から毎週水曜日の吉浜っ子タイムで、各学級で英会話を
楽しむ活動「Small Talk」を行っています。
４年生は、６月26日（水）に、愛知教育大学の留学生の皆

さんを、６月27日（木）に、学区の施設に研修に来られてい
るインドネシアの研修生の皆さんをお招きして、英語を使っ
て日本の遊びを一緒に楽しみました。子どもたちは、自分の
英会話が通じるかどうかを心配していましたが、ジェスチャ
ーを交え、知っている単語を活用し、福笑いや駒回し、綾取
り、だるま落とし、ハンカチ落としなどの遊び方を一生懸命
伝えました。周りからの応援もあって、留学生や研修生の皆
さんも十分理解され、一緒に楽しく遊ぶことができました。
また、７月４日（木）の授業では、校内の英語の得意な先生
方の協力を得て、英語で日本のおすすめ料理の伝え方を学び
ました。７月10日（水）には、研修生の皆さんを再度お招き
して、実際に日本の料理を英語で説明しながら食べていただ
きました。研修生の皆さんは大喜びで、日本の料理を味わってみえました。今後もさらに

、 、 。外国語に親しみ 世界の国の方々と互いに理解し合い もっと仲よくなれるとよいですね

菊の定植を無事に終えました。

今年も、６月中旬から下旬にかけて、３年生から６年生までの
児童が、吉浜まちづくり協議会の方々のご指導の下、菊の定植を
行いました。４年生は、総合的な学習の時間に、菊人形の制作に
取り組みます。そこで、７月12日（金）に菊人形の図案を発表し
ました。その結果、今年のテーマは「 」として、Try the world
「リオカ 「ハロバナー 「ザ かんまるマン」など４体の菊人形」 」
を制作することになりました。さて、どんな菊人形が完成するで
しょうか。皆様お楽しみに。

七夕会にて園児と交流

日本の遊びを一緒に

愛情をこめて丁寧に



。給食試食会ありがとうございました

給食試食会を、６月21日（金）と24日（月）に行いました。二
日間で９３名の方にご参加いただき、和やかに給食を味わってい
ただきました。栄養教諭から献立作りの工夫や留意点などの講話
があり、最後にアンケートを行いました。アンケートには 「栄、
養バランスがよく、おいしい給食で安心しました 「野菜が嫌い」
ですが、味付けや切り方の工夫で完食していました 「家より量」
が多いにもかかわらず、全部食べていてびっくりしました 「低」
学年では、食事のマナーなどを知る時間があるとうれしいです」
「栄養面だけでなく、子どもたちにいろいろな学びをもたらすも
のだと改めて知ることができました」などがありました。ありが
とうございました。皆様の声を励みに、更によりよい給食の提供
を目指します。

大きな温かい拍手をいただきました。

６月29日（土）に、第36回高浜市少年の主張大会が、いきいき
。 、 、広場ホールにて開催されました 市内の小中学校 高校の代表が

今、自分が考えていることについて発表しました。吉浜小学校か
らは、６年内藤優空さんが「心の底からありがとう」という題で
発表しました。内藤さんは、これまでの人生を振り返り、いつも
笑顔で前向きな生き方を教えてくれるお父さんと、命がけで産ん
でくださったお母さんへ、心のこもった感謝の気持ちを発表しま
した。そして「お父さんとお母さんのように、いつも前向きに努
力を惜しまず、笑顔で生きていきます」と決意を述べました。内藤さんの真摯な発表に会
場の皆さんが心を動かされ、大きな温かい拍手が送られました。

。福祉実践教室で点字を学びました

３年生は、総合的な学習の時間に「みんなスマイル『やさ
しさ』見つけたい」というテーマで、福祉を学んでいます。
７月３日（水）には、藤浦和子様を講師としてお迎えし、点
字の体験学習を行いました。３年生は、これまでも視覚ガイ
ドヘルプの体験学習を行い、視覚障がいについて学んできま
した。この日は、藤浦様から点字の成り立ちや使い方等を学
びました。そして、子どもたちは、点字で自分の名前などを
表現し、藤浦様に読んでいただきました。藤浦様が読めると、みんな歓声をあげていまし
た。福祉への理解を深め、支え合い、助け合う心を育んでほしいと思います。

こっこキッズ」結団式を行いました。「

７月19日（金）の全校集会で、碧南警察署 生活安全課長 切江様と巡査部長 稲垣様、
吉浜まちづくり協議会から会長 都築様と防犯リーダー杉浦様をお迎えして、吉小防犯少
年団「こっこキッズ」の結団式を行いました。式では、切江課長様から７名の児童が「こ
っこキッズ」に任命され、制服を授与されました 「こっこキッズ」の活動は、夏休みに。
まちづくり協議会の方々と、駅で防犯を呼びかけたり、町内をパトロールして戸別訪問し
たりします。地域を守る「こっこキッズ」の応援と、安心安全なまちづくりへのご協力を
お願いします。
＜「こっこキッズ」のメンバー＞
４年；内藤 晄
５年；角谷 美紀
６年；中野 芯春 松澤 俊介 神谷 倖妃 杉浦 舞 内藤 葵

みんなで給食、おいしいね

真摯な発表に拍手喝采

藤浦さんに読んでもらおう






